



## El rublo se fortaleció frente al dólar

### Description

(Moscú) Desde principios de año, el rublo ruso se fortaleció frente al dólar en 38 por ciento en las operaciones extrabursátiles, informó hoy la agencia de noticias TASS basada en elementos de la empresa Bloomberg.

La nota refiere que de esta forma la moneda rusa se convirtió en la actualidad en la más rentable del mundo debido al debilitamiento del dólar estadounidense en medio de nuevos aranceles del país norteamericano.

A diferencia de muchas otras monedas de mercados emergentes, el rublo no está bajo presión por las salidas de capital causadas por el alejamiento de los inversores globales de los activos más riesgosos, estimó por su parte la economista de T-Investments, Sofia Donets.

Y según, jefe de investigación y gestión de valores de Istar Capital, compañía con sede en Dubái, Iskander Lutsko, el notable deshielo en las relaciones entre Rusia y Estados Unidos también ha influido en el aumento del atractivo de la moneda rusa para los inversores.

«En esta etapa, no hay razones claras para que el rublo se debilite», dijo Lutsko, y enfatizó que los factores que lo respaldan probablemente se mantendrán a largo plazo.

Según el Banco de Rusia, el tipo de cambio real efectivo del rublo (frente a las monedas de los principales socios comerciales de Rusia, teniendo en cuenta la inflación) aumentó en 7,1 por ciento en marzo en comparación con el mes anterior. En términos anuales, la tasa aumentó 19,2 por ciento entre enero y marzo.

El Maipo/PL

### Date Created

Abril 2025